



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de interés legislativo la labor y trayectoria del grupo de ballet artístico "Los Gauchos de Moreno".

JORGE MACRI
Diputado
PRESIDENTE BLOQUE PRO
H. Cámara de Diputados
Pcia. de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El grupo de ballet artístico Los Gauchos de Moreno fue creado en el año 1987 por su directora y profesora Laura Franchini. Durante el mes de febrero de 1989 actuaron en la Isla de Sicilia, en Catania y en Agrigento en el Festival Internacional "Sagra del Mandarło in Fiore". Su destacada participación fue coronada con el premio a la Técnica Disciplina y Elegancia.

Además recorrieron Castelfranco, Vincenza, donde interpretaron "Misa de Plata". En la Toscana actuaron el 8 y el 13 de marzo en la ciudad de Maresca, Pistoia. En el Lazio su función fue el 18 de marzo en el Palazzo Chigi, de Ariccia.

En el año 1990, el grupo folklórico actuó en representación de la Argentina en la transmisión "Europa-Europa", en directo para todo el continente, por el que fueron invitados por la RAI (Televisión Italiana).

En abril de 1990 el ballet actuó en el especial de la Sra. Mirta Legrand, en la televisión de aire Argentina.

En el año 2002 el grupo fue declarado "Ballet de Interés Municipal". En el mismo año participó del Festival Internacional de Agrigento en representación de la Argentina, obteniendo el "Trofeo Ugo Re Capriata" de parte de la Avocación Nacional de la Prensa.

En el año 2006 el grupo es declarado nuevamente "Ballet de Interés Municipal", realizando una gira por Italia. Se presentó en Cava de Tirreni del 28 al 31 de julio, del 1 al 7 de agosto actuó en Città di Castro dei Volsci, Tarquinia, Castiglioni in Teverina, Campomagiori, en Viterbo-San Marino. Del 8 al 14 de agosto hizo presentaciones en Moliterno, mientras que del 16 al 19 de agosto actuó en Polizzi Generosa, Scillato; sciarà, Valledolmo, en Caltavuturo.

Finalmente del 23 al 29 de agosto bailaron en Aragona, Palazzo Adriano, Canicatti, Custonaci y Grotte, en Agrigento.

En el año 2009 el ballet es invitado nuevamente a realizar una gira por los festivales de Cava de Tirreni, Fondi en Latina, Moliterno en Potenza, Roccalumera en Messina, Caltavuturo en Palermo y Agrigento.

Su recorrida por Italia es meritoria de nuestro mayor reconocimiento a un grupo de ballet que se destaca por el empeño, el trabajo, el esfuerzo y el mayor profesionalismo. Un espejo y ejemplo a seguir por quienes comienzan a desarrollar esta danza que requiere destreza y concentración para dominar todo el cuerpo, añadiendo además un entrenamiento en flexibilidad, coordinación y ritmo musical.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara de Diputados, que acompañen el siguiente proyecto con su voto afirmativo.

JORGE MACRÌ
Diputado
PRESIDENTE BLOQUE PRO
H. Cámara de Diputados
Pcia. de Buenos Aires

HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PCIA. DE BS. AS.
MESA DE ENTRADAS

07 JUL 2009

ENTRADA